
社名 株式会社薩摩川内市観光物産協会 

 

１ 開催年月日 令和 6 年 8 月 28 日（水） 13：15～15：00 

 

２ 開催場所 SS プラザせんだい 305 会議室 

鹿児島県薩摩川内市平佐 1-18 

 

３ 委員の出席 委員総数 5 名 

        出席総数 4 名 

出席委員： 永田 哲崇 氏 

平山 和郎 氏 

中島 美和 氏 

江田 裕樹 氏 

 

  放送事業者側出席者名：井龍 大、小倉 秀昭、今村 聡 

 

４ 議事 7 月～8 月の番組について 

      

（委員） 放送の継続は評価できるが、細かいミスが出ないように社内研修などや

っていただきたい。メジャーなＤＪが出演するようになったが経費的に

は大丈夫なのか？ 

 

（回答）   ご指摘いただいた懸念事項につきましては新体制で努力し改善していき

たい。  

 

（委員） 7 月からレギュラー出演の DJ のスキルに感心した。実力がある。 

       地域密着も念頭に継続していただきたい。 

  

（委員） 自社制作の番組が極端に減ったとは思えない。バラエティーにも富んで

いる。気象予報士の番組は興味深い。 

 

（委員） 雰囲気が変わった。新体制になったとは思えない。平日 9 時の番組も良

い。他局と比較してインスタグラムの活用が足りないので若いリスナー

を獲得するためにはパーソナリティの顔が見えた方が良い。インスタラ

イブもやってみてはどうか？ 

 

（回答） インスタグラム等 SNS の活用についてはパーソナリティの皆さんとあ

らためて協議し運用していく方向で考えている。 
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（委員） FM プラプラも加盟して８年経つがダウンロードして入会したリスナー

の増減など検証すべきではないか？FM プラプラの PR,番組の PR、局自

体の PR に対して積極性を感じない。川内駅の 2 階に FM 局があること

を PR するために観光物産協会の事務所がある西口側の外壁か窓に目立

つ看板を掲示してみてはどうか？また X でも放送当日の番組の情報を

発信したらどうか？ 

 

（委員） 薩摩川内市全世帯に配布される市報「広報さつませんだい」の有料広告

枠に FM さつませんだいを聴く方法を掲載してはどうか？ 

 

（回答） 市とも相談しながら、局や番組の PR 方法は検討していく。 

 

 

       今後の番組審議会では、ひとつの番組について審議するのがいいのでな

いか、このため次回の番組審議会までに委員の方々に審議対象となる 

      番組をお知らせする。 


